

Landeshauptstadt



Beschluss-
drucksache

b

In den Stadtbezirksrat Ricklingen

Nr. 15-0887/2020

Anzahl der Anlagen 3

Zu TOP

Straßenumbenennung in den Stadtteilen Ricklingen und Oberricklingen

Antrag,
folgende Straßenumbenennung zu beschließen:

Das Teilstück des Ricklinger Stadtweges, welches zwischen der Beekestraße und der Göttinger Chaussee verläuft, wird umbenannt in

Anne-Stache-Allee.

Übersichtskarte siehe Anlage 1.

Berücksichtigung von Gender-Aspekten

Die Benennung von Straßen, Wegen und Plätzen dient der Ordnungsfunktion und sicheren Auffindbarkeit aller Anlieger*innen, insbesondere in Notsituationen. Damit ist eine Namensgebung allen Bürger*innen gleichermaßen von Nutzen.

Kostentabelle

Darstellung der zu erwartenden finanziellen Auswirkungen in Euro:

Teilfinanzhaushalt 61 - Investitionstätigkeit Investitionsmaßnahme

Einzahlungen	Auszahlungen	
	Saldo Investitionstätigkeit	0,00

Teilergebnishaushalt 61

Angaben pro Jahr

Produkt 51103 sonstige Leistungen Geoinformation

Ordentliche Erträge	Ordentliche Aufwendungen	
	Personalaufwendungen	2.175,00
	Sach- und Dienstleistungen	625,00
	Saldo ordentliches Ergebnis	-2.800,00

Die Kosten für Straßenbenennungen sind als Durchschnittswerte zu betrachten.

Begründung des Antrages

Der Stadtbezirksrat Ricklingen hat in seiner Sitzung vom 06.02.2020 beschlossen, das Verfahren zur Umbenennung des von der Beekestraße bis zur Göttinger Chaussee reichende Teilstück des Ricklinger Stadtweges in Anne-Stache-Allee einzuleiten (DS Nr. 15-0156/2020, siehe Anlage 2, sowie DS Nr. 15-0338/2020, siehe Anlage 3). Daraufhin wurde die Anhörung der von einer Adressänderung betroffenen Anlieger*innen nach Maßgabe des Verwaltungsverfahrensgesetzes vorgenommen. Anregungen oder Bedenken hinsichtlich der beabsichtigten Umbenennung wurden von den zu beteiligenden Institutionen nicht vorgebracht.

Annelore Stache (*28.06.1950 in Eimbeckhausen, +07.04.2019 in Hannover), genannt Anne, war eine durch ihr außerordentliches ehrenamtliches Engagement bekannte Persönlichkeit Ricklingens. Die der CDU-Fraktion angehörige Bezirksratsfrau war über 20 Jahre in der Kommunalpolitik aktiv. Darüber hinaus wirkte sie lange Jahre in der Arbeitsgemeinschaft Ricklinger Vereine (ARV), darunter 12 Jahre als Vorsitzende. Auch war Anne Stache seit 2013 im Helferkreis des Asylbewerberheims "Munzeler Str." aktiv. Zu ihren vielfältigen Tätigkeiten für den Stadtbezirk Ricklingen zählten insbesondere die Organisation und Durchführung zahlreicher Veranstaltungen, wie beispielsweise die des Ricklinger Deichfestes, des Beeke-Frühstücks, des Ausflugsprogramms "Vielfalt in der Nähe" sowie des Tages der Ricklinger. Dabei gelang es ihr, diese so attraktiv zu gestalten, dass diese auch über die Grenzen des Stadtteils hinaus bekannt wurden und ein großes Publikum fanden. Für ihr umfangreiches Engagement wurde Anne Stache der Ehrentitel der Ricklinger Deichgräfin verliehen.

61.21
Hannover / 06.04.2020